



Once albergues se habilitaron en la Región la semana pasada.

Seremi de Desarrollo Social reforzará sus medidas

Activan Código Azul en Los Ángeles debido a temperaturas bajo cero

Redoblarán las rutas de proximidad para ir en ayuda de las personas que pernoctan.

La madrugada de este miércoles la comuna de Los Ángeles enfrentará su primera gran helada del año, esperando hasta -3 grados, es por eso que la Seremi de Desarrollo Social y Familia del Biobío activó el segundo Código Azul del año en esta ciudad, redoblando las rutas de proximidad para ir en ayuda de las personas que se encuentran pernoctando en la vía pública.

“Este es un dispositivo de emergencia que lo que busca es resguardar la vida de las personas en situación de calle, particularmente entregándoles abrigo, alimentación y redirigiendo, si desean a algún espacio seguro como un albergue, o también algún centro asistencial si es que lo requiere”, indicó el seremi de la cartera, Hedson Díaz.

El Código Azul se activa según dos condiciones climáticas importantes, primero en días de lluvia con menos de 5 grados o, en su defecto, los días con cero grados sin lluvia, que son las condiciones en esta ocasión para activarlo. “Es por eso que hacemos un llamado a todos y todas que vean a una persona en situación de calle, avisenos al fono calle al 800 104 777 opción 0, su llamada puede salvar una vida”, enfatizó Díaz.

El Plan Protege Calle comenzó en la Región la semana pasada, en donde se informó de 11 albergues, dos en Los Angeles, cuatro rutas médicas, cuatro rutas sociales y de Carabineros y la activaciones del Código Azul. Actualmente, mil 815 personas viven en la calle en la Región.